

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento cierra el presupuesto de 2016 con un saldo positivo de 431.000 euros

El dinero en los bancos alcanza ya 1,7 millones ■ Aprobada la nueva ordenanza para regular la limpieza de solares y terrenos

ENE | VILLAMAYOR

El pleno ordinario celebrado anoche en Villamayor de Armuña conoció la liquidación del presupuesto del pasado año. Un ejercicio que se ha cerrado con un superávit de 431.000 euros, que pasan a engrosar el remanente de tesorería actual, que cuenta con 1,7 millones de euros.

Además, el equipo de Gobierno dio el visto bueno a la nueva ordenanza reguladora de limpieza de solares y terrenos con el fin de concienciar a los propietarios de la necesidad de mantener las parcelas en condiciones para evitar problemas en el municipio. Para ello, también se aprobó la ordenanza fiscal que regulará la tasa por la ejecución subsidiaria de la limpieza de dichos solares cuando el Consistorio tenga que llevar a cabo estos trabajos por incumplimiento de las obligaciones legales de sus propietarios.

De esta manera, la norma incluye sanciones de hasta 750 euros para las faltas leves y hasta 3.000 euros para las muy graves, además del coste que conlleva la actividad municipal de estas tareas, tarifadas por horas y por metros de extensión de la parcela, así como la gestión de los residuos y el reciclaje de los restos vegetales, según asegura el alcalde, Manuel Gago.

Por otra parte, en el pleno también se informó sobre el informe de reparo que ha puesto la Intervención para regular el pago de la productividad de los trabajadores municipales, un problema que se acarrea desde hace tiempo que había que corregir aunque supondrá reparos cada mes.



Un momento de la sesión plenaria celebrada anoche. | ENE

LOS DATOS

Adhesión efectiva de Mozodiél de Sanchiñigo

El pleno aprobó por unanimidad el dictamen para la efectividad real de la alteración de los términos municipales de Castellanos de Villiquera y Villamayor de Armuña por la segregación de la entidad local menor, que estaba a falta del traspaso de documentación oficial entre las secretarías.

Nombramiento del nuevo Juez de Paz

La Corporación municipal también conoció el nombre de la vecina que ejercerá de Juez de Paz del municipio, seleccionada entre las dos voluntarias presentadas, y será Carmen García Ratero.

Plusvalías

El PP propuso al equipo de Gobierno que se regule el pago de las plusvalías que habrá que devolver a los vecinos que han pagado sobrecoste.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio acomete las obras de acondicionamiento de acceso al canal de Villagonzalo

ENE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada está inmerso en la realización de las obras de acondicionamiento de los accesos al canal de Villagonzalo a su paso por el municipio y que forma parte del gran proyecto para dar continuidad a la creación del Parque Botánico del Prado de la Vega y el gran espacio verde y de ocio para disfrute de los vecinos en la Vaguada de los Requesenes.

En estos momentos, las actuaciones que se están llevando a cabo de recuperación del espacio se centran en consolidar las paredes del canal con piedra, acorde con el entorno natural en el que se encuentra.

Unos trabajos que realizan los alumnos del programa mixto de Formación y Empleo 'Actuaciones de pavimentación y colocación de

piedra natural', en el que participan ocho personas desempleadas del municipio, que son los que están acometiendo la consolidación de los taludes del canal de Villagonzalo a través de muros de mampostería con bloques de piedra a lo largo del canal que atraviesa este gran espacio verde y que aporta a la zona mayor vistosidad.

Esta acción formativa se desarrolla en Carbajosa desde el pasado mes de octubre. Un proyecto financiado con cargo a los fondos recibidos del Servicio Público de Empleo de Castilla y León por una cuantía de 92.018 euros, destinados a gastos de formación y funcionamiento del programa, mientras que la aportación del Ayuntamiento asciende a un total de 71.232 euros, que se están invirtiendo en los gastos de materiales y las obras que se ejecutarán en este tiempo.

ALDEATEJADA



Taller de regalos elaborados manualmente. Los niños de Aldeatejada han disfrutado elaborando diversos regalos para toda la familia realizados por ellos mismos en un divertido taller en el que las tijeras, cartulinas y rotuladores fueron el material que emplearon para hacer diversos objetos de manualidades. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Charla para fomentar el emprendimiento

Una decena de vecinos participaron ayer en la charla gratuita orientada a impulsar la creación de empresas en el medio rural mediante la puesta en valor del emprendimiento y la difusión de los servicios que ofrece la Cámara de Comercio. | ENE



Novedoso curso de 'Finanzas para mortales'

Los alumnos de la Escuela Municipal de Hostelería participaron en el curso de 'Finanzas para mortales', en el que recibieron asesoramiento para desarrollar habilidades y acercar el entorno económico para tomar decisiones de manera acertada. | ENE